

# EDUCATION

24 mars 2011

- **38.** Le secteur de l'éducation à Jérusalem-Est souffre énormément du nombre insuffisant de salles de classe, de l'état médiocre des équipements existants et de plusieurs restrictions d'accès. De nombreux étudiants n'arrivent pas à terminer leur cycle d'études secondaires et le taux d'élèves abandonnant leurs études est beaucoup plus élevé qu'à Jérusalem-Ouest. Il est extrêmement difficile pour les étudiants palestiniens d'avoir accès aux écoles ou universités. Leurs temps de trajet sont plus longs et ils subissent des retards pour y parvenir. C'est également le cas pour les étudiants de Jérusalem qui souhaitent aller à l'école de l'autre côté du mur de séparation.
- **39.** Le système d'éducation à Jérusalem-Est manque toujours d'environ 1 000 salles de classe ; seulement 39 nouvelles salles de classe ont été construites récemment. Des limitations de l'aménagement urbain bloquent la construction de nouveaux équipements scolaires et certaines écoles sont menacées de démolition ou d'être mises sous scellés. A cause de cette pénurie, les enfants étudient souvent dans des salles de classe surpeuplées et improvisées, avec des équipements qui n'ont pas été prévus pour l'enseignement ; il manque des bibliothèques et même des cours de récréation. L'ONG israélienne ACRI estime qu'en 2009, 50 % des salles de classe à Jérusalem-Est étaient inadaptées ou en dessous des normes. Les étudiants de Jérusalem-Est sont également défavorisés par rapport au financement de l'éducation. Selon la municipalité de Jérusalem, les étudiants qui vont à l'école primaire à Jérusalem-Est ne bénéficient que d'un quart du budget dont bénéficient les étudiants dans d'autres parties de la ville. Seulement environ 20 % du budget global municipal pour l'éducation est dépensé à Jérusalem-Est.

• Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [ARCHIVES](#) >

• Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/EDUCATION-2244>